

DELIK HUKUM

Family Gathering Bersama di Puncak, Perangkat Desa Kohod Tangerang Kompak Bangun Desa

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Nov 4, 2024 - 11:12



BOGOR - Udara sejuk khas Puncak menjadi saksi kebersamaan keluarga besar Pemerintah Desa Kohod. Selama tiga hari, mulai tanggal 1 hingga 3 November 2024, mereka menggelar family gathering di kawasan wisata Cisarua.

Acara yang diikuti oleh seluruh perangkat desa dan Ibu-ibu PKK ini berlangsung

meriah dengan berbagai kegiatan seru.

Suasana penuh keceriaan dan keakraban tercipta saat para peserta mengikuti berbagai permainan yang telah disiapkan. Tawa dan sorak-sorai terdengar saat lomba balap karung menggunakan helm dimulai. Tak kalah seru, permainan tarik tambang juga mengundang gelak tawa peserta.

Selain kegiatan lomba, acara ini juga diisi dengan kegiatan outbound dan makan bersama. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antar sesama perangkat desa dan keluarga, serta menyegarkan kembali pikiran setelah rutinitas kerja sehari-hari.

Bukan hanya sekedar bermain, acara ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi. Makan bersama sambil berbincang santai membuat suasana semakin akrab.

Dalam suasana penuh semangat dan kekeluargaan, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian Bimbingan Teknis (Bimtek) guna meningkatkan kapasitas para perangkat desa sebagai ujung tonggak membantu Kepala Desa dalam mewujudkan visi desa yang lebih maju.

Kepala Desa Kohod, Arsin SH, Bin Asip, dalam sambutannya mengajak seluruh perangkat desa untuk bahu-membahu membangun desa. Namun, ia juga mengakui bahwa ada sejumlah tantangan yang harus diatasi.

"Kita akan bekerja keras untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, mengembangkan infrastruktur. Meskipun letaknya di pesisir utara, Desa Kohod ini memiliki potensi yang luar biasa untuk lebih maju lagi," tegasnya.

Arsin juga menekankan pentingnya kebersamaan dan kekompakan dalam menjalankan tugas. "Dengan soliditas yang kuat, kita yakin dapat mengatasi segala tantangan dan mencapai tujuan bersama," imbuhnya.

Dengan penuh semangat se usai di bimtek, para perangkat desa yang siap menjalankan tugasnya untuk mewujudkan visi Desa Kohod yang lebih maju dan sejahtera.

Senada disampaikan Camat Pakuhaji, Mohamad Supriatna, dalam memberikan materinya ia mengingatkan pentingnya tugas dan tanggung jawab yang diemban oleh perangkat desa. "Bimtek ini bukan hanya sekedar seremonial, tetapi juga merupakan bekal agar dapat menjalankan tugas perangkat desa dengan sebaik-baiknya," tegasnya.

Para perangkat desa didorong untuk bekerja sama dengan kepala desa dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Masing-masing memiliki peran penting dalam menjalankan roda pemerintahan desa.

Camat Pakuhaji memberikan arahan agar perangkat desa dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan profesional. "Saya yakin dengan semangat yang dimiliki, para perangkat desa mampu menjawab tantangan zaman," ujarnya.

Selain itu, lanjutnya, pentingnya kolaborasi dalam menjalankan pemerintahan desa. "Pemerintahan desa tidak bisa berjalan sendiri tanpa dukungan dari

masyarakat," ujarnya.

Para perangkat desa diharapkan dapat menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan melibatkan mereka dalam pengambilan keputusan.(Spyn)